

21 jóvenes acusados de comunistas

Aún siguen en prisión desde junio del 83

En el mes de junio de 1983 fueron detenidos 25 jóvenes, acusados de pertenecer a la U.J.C. Cuatro de ellos ya fueron liberados. Los restantes ya debían estar fuera de los establecimientos de reclusión.

En el Penal de Libertad aún permanecen 13 compañeros y en el de Punta Rieles 8 compañeras; aún no han sido procesados y no se les aplicó pena alguna. La vista de causa no terminó.

El compromiso con respecto a estos compañeros es más que claro, se asumió y debe cumplirse sin más dilaciones.

Publicamos hoy, íntegra, la lista de compañeros aún presos: Stella Mary de Castellet de Leibner; Javier Leibner; Hugo Rodríguez Almada; Adhemar Campos; Daniel Luis Salico; Enrique Rodríguez Dávila; Lucía Arzuaga; Silvia Sena de Campos; Leonardo Sanjurjo; Jorge Martinovich; Ernesto Ormaechea; Washington Gómez Anchen; Nelly Santos Pereira; Gabriela Sila; Gabriela Bersanelli; Víctor Macchi Ojero; Virginia Michaelson; Francesca Vasalli; Javier Martincorena; Marcelo Muñoz y Julio Martínez Cabano.